

El Trabajador

EL SEMANARIO DEL PUEBLO

Organo Central del MRP-Partido de los Trabajadores - Semana del 12 al 19 de setiembre 1980 - Año IV - No. 95 - Vale un colón

MRP

1980: Año del
II Congreso y
del X
Aniversario



El pueblo guatemalteco, contrario a lo que quiere hacer ver el régimen, hoy combate resueltamente con las armas en la mano.

Guatemala: el pueblo lucha heroicamente

Las cuatro principales organizaciones revolucionarias guatemaltecas, EGP, ORPA, FAR y PGT han conformado un frente común de lucha contra el régimen y multiplican sus acciones, golpeando fuerte-

mente al repudiado gobierno militar de Lucas. Por primera vez, desde que se inició el proceso, las cuatro organizaciones protagonizan una ofensiva de lucha conjunta (Ver información en pág. 7)

EN ESTA EDICION:

- EL SALVADOR: EL FDR LLAMA A OFICIALES JOVENES A LUCHAR Pág. 6
- RESISTENCIA POPULAR CHILENA ENFRENTA FARSA PLEBISCITARIA Pág. 6
- UNEITCO DENUNCIA: 4 MILLONES DE COLONES PARA PROPAGANDA DE GOBIERNO Pág. 2

Gobierno de Carazo ordena expulsión de sacerdote salvadoreño



Las Juventudes del Pueblo, ante elecciones de la U. C. R.

Johnatan Molina y Juan Miguel Vásquez, dirigentes de las Juventudes del Pueblo, organización que expone su posición con respecto a las elecciones de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica. (Ver información en página 8)



Los principales dirigentes de la coalición Pueblo Unido, en reciente conferencia de prensa expusieron el Programa y presentaron al candidato a la Presidencia, Dr. Rodrigo Gutiérrez.

Pueblo Unido el camino del pueblo

En una conferencia de prensa realizada el pasado 5 de setiembre la coalición PUEBLO UNIDO presentó su programa de gobierno.

El evento estuvo presidido por Rodrigo Gutiérrez Sáenz, candidato a la Presidencia de la República para las elecciones de 1982 por PUEBLO UNIDO y los miembros del Directorio Político Nacional: Eduardo Mora y Arnoldo Ferreto del Partido Vanguardia Popular; Alvaro Montero y Alberto Salom del Partido Socialista Costarricense y en representación del Movimiento Revolucionario del Pueblo (MRP)—Partido de los Trabajadores, Sergio Erick Ardón y José Fabio Araya.

PUEBLO UNIDO da a conocer su programa en momentos en que los partidos de los ricos se debaten en luchas internas de perros y gatos por las candidaturas presidenciales y diputadiles sin preocuparse por buscar y ofrecer programas para solucionar la aguda crisis que vive el país.

"El panorama que se cierne sobre el futuro de la vida nacional es tan incierto, que los distintos sectores de la clase dominante se han visto obligados a buscar un entendimiento entre ellos. Este acuerdo, que han llamado "pacto social", no es otra cosa que la unidad de los poderosos contra el pueblo", señala el Programa de PUEBLO UNIDO.

Denuncia cómo los millonarios del Partido Libera-

ción Nacional para esconder su incompetencia, echan las culpas de todos los males que sufre el país al actual gobierno, buscan así adueñarse otra vez de las riendas del estado sin proponer ninguna solución seria a los problemas.

Señala el Programa como las principales causas de la actual crisis, la dependencia de nuestra economía del sistema capitalista mundial, en especial de los Estados Unidos que nos imponen condiciones de sumisión y empobrecimiento. Otra de las causas, afirma, es la docilidad de nuestra clase dominante en el gobierno ante los grandes intereses del capitalismo mundial, son incapaces de asumir una actitud patriótica, orientada al desarrollo nacional independiente.

Dice PUEBLO UNIDO en su programa que los efectos de la actual crisis son sufridas principalmente por los sectores más débiles y mayoritarios de nuestro país.

Los salarios de hambre, los altos precios de los artículos, la desocupación y la miseria se ciernen sobre cada vez más hogares en Costa Rica.

Los pequeños campesinos no cuentan con medios y créditos que los favorezcan y se ven despojados constantemente por los grandes acaparadores de tierras.

Ver información en páginas 4 y 5